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Vorlage Nr. 101.19.396 
 
 
Sonderimpfangebote in den Stadtteilen 
 
 
Gemeinsame Anfrage 
 
zur Überweisung in den Ausschuss für Soziales, Gesundheit und Sport 
 
Neben den dezentralen Impfzentren in der Stadt und den aufsuchenden Aktionen 
in den Pflegeeinrichtungen gab und gibt es eine Vielzahl von Sonderimpfangeboten 
in den Stadtteilen in Kooperation mit sozialen Einrichtungen. Im Einsatz waren und 
sind der Impfbus und mobile Impfteams, um die Impfquote in unserer Stadt stetig 
zu erhöhen. 
 
Wir fragen den Magistrat: 
 

1. An welchen Standorten (aufgeteilt nach Stadtteilen) war der Impfbus 
wie oft im Einsatz? 

2. Wie viele Personen konnten im Impfbus insgesamt geimpft werden? 
3. In welchen Einrichtungen (aufgeteilt nach Stadtteilen) waren die 

mobilen Impfteams im Einsatz? 
4. Wie viele Personen konnten insgesamt durch die mobilen Impfteams 

geimpft werden? 
5. Welche aufsuchenden Angebote sind in der weiteren Planung? 
6. Wie bewertet der Magistrat das aufsuchende dezentrale Angebot? 
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